

BURUH

Festival Bunga Hias Meriahkan HJKS Ke-154 Tahun 2024 di Palabuhanratu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BURUH.OR.ID

Sep 9, 2024 - 10:29



Festival Bunga Hias Meriahkan HJKS Ke-154 Tahun 2024 di Palabuhanratu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Dalam rangka merayakan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi (HJKS) ke-154, Palabuhanratu menjadi saksi kemeriahan Festival Bunga Hias yang digelar pada

hari Minggu, 8 September 2024. Acara yang berlangsung di depan Gor Penyus Palabuhanratu ini berhasil menarik perhatian sekitar 5.000 peserta dari berbagai lapisan masyarakat.

Festival ini dibuka secara resmi oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hammami, M.M., dengan tema “Melanjutkan Karya Untuk Mewujudkan Kesejahteraan Masyarakat Kab Sukabumi”. Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Dandim 0622/Kab Sukabumi Letkol Kav Andhi Ardana Valerianda, Dandim 0607 Kota Sukabumi Letkol Inf Yudhi Hariyanto, Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, serta berbagai kepala perangkat daerah dan tokoh masyarakat.

Rangkaian acara dimulai dengan penampilan musik Sorawi dan Violin yang memukau, diikuti dengan Opening Ceremony Tari Semerbak Bunga di Sukabumi. Laporan panitia yang disampaikan oleh Kadis Pertanian, Ir Sri Hastuti Harahap, mengungkapkan bahwa festival ini merupakan upaya untuk mempromosikan bunga lokal serta meningkatkan ekonomi masyarakat melalui sektor pertanian.

Sambutan hangat disampaikan oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hammami, MM. Dalam pidatonya, Bupati menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam suksesnya festival ini. Ia menekankan bahwa acara ini bukan hanya sebagai ajang promosi produk lokal, tetapi juga sebagai bentuk perayaan hari jadi kabupaten yang memupuk rasa persatuan dan kesatuan.

Festival ini dimeriahkan dengan berbagai pertunjukan seni dan budaya, termasuk Tari Merak, penampilan Drum Band Oma Opa, Tari Sekar Pandan, dan Rampak Pencak Silat Variasi Kipas Kresna Nusantara. Selain itu, terdapat juga penampilan dari IBI dan Sedekah Bumi sebagai penutup acara.

Dalam acara ini, sebanyak 50 kendaraan hias dan 3.000 bunga turut meramaikan suasana. Kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, berkat pengamanan yang dilakukan oleh personil gabungan berdasarkan Sprin Kapolres Sukabumi.

Festival Bunga Hias ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkenalkan potensi florikultura Kabupaten Sukabumi ke tingkat nasional dan internasional, serta meningkatkan kunjungan wisatawan ke daerah ini.